

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Siete centros educativos recogen los diplomas de la Escuela Promotora de la Salud en Navarra

En el acto han intervenido representantes de los Departamentos de Educación y de Salud

Lunes, 05 de junio de 2017

Los centros educativos IES Pablo Sarasate, de Lodosa; CPEIP Ricardo Campano e IESO del Camino, ambos de Viana; el colegio Escuelas Pías de Tafalla; el CP Irain, de Lesaka; el CPEIP San Bartolomé, de Ribaforada, y el colegio La Milagrosa, de Lodosa, han recibido esta tarde los diplomas de la Escuela Promotora de la Salud en Navarra, en el transcurso de un acto celebrado en el Departamento de Educación, donde han intervenido el director general de Educación, Roberto Pérez Elorza, y el director de Promoción de la Salud Comunitaria, Koldo Iñaki Cambra.



Representantes de los centros posan con sus diplomas.

Los objetivos de esta jornada, incluida en el Plan de Formación del Profesorado 2016-2017, son presentar y divulgar las experiencias de los centros que cumplen tres años trabajando en la Red de Escuelas para la Salud en Europa, así como acreditar a los centros como Escuelas Promotoras de Salud en Navarra.

Los centros que forman parte de la Red de Escuelas de la Salud en Europa (red SHE) se reúnen en varias ocasiones durante el curso para compartir experiencias. Estas reuniones sirven como punto de encuentro y como escaparate para otros centros interesados en la promoción de la salud. Cada año, a finales del curso académico, los centros que cumplen su tercer año en la red presentan sus experiencias relacionadas con las mejoras introducidas en el ámbito de la salud y se les acredita como centro promotor de salud.

Tras la entrega de los diplomas, se han presentado las experiencias a los centros acreditados y se ha cerrado la jornada